



Escuela rural de Corinto cuenta con energía solar

Martes, Marzo 21, 2017 - 16:49

Se inauguró formalmente en el Cauca proyecto piloto de energía solar. El anfitrión fue el corregimiento Río Negro, al nororiente del municipio de Corinto, en la Institución Educativa Carmencita Cardona de Gutiérrez donde se instaló paneles solares por parte de la Compañía Energética de Occidente.

Omar Serrano Rueda, gerente general de esta empresa de energía del Cauca expresó a medio local que estas instalaciones buscan beneficiar a cerca de mil quinientos estudiantes bien sea niños o jóvenes que estudian en horarios nocturnos, con energía de este tipo durante las 24 horas del día. “Esta es la forma más limpia de generar energía y esta es una muestra de que estamos aquí para quedarnos porque la vida útil de esta instalación es de 25 años”, dijo Serrano, refiriendo que continuarán identificando regiones que necesiten del apoyo de este proyecto y ser referentes en la región ofreciendo “energías alternativas y limpias”. Para el caso de escuelas como la institución visitada las instalaciones son donadas.

De acuerdo al gerente esperan llegar a más rincones de Cauca con el objetivo de fortalecer la educación con “tecnologías energéticas no contaminantes, incluidas las fuentes de energía renovables y la eficiencia energética”.

Según el gerente “Garantizar el acceso a una energía asequible, segura, sostenible y moderna para todos, es uno de los objetivos de desarrollo sostenible de las Naciones Unidas en la actualidad”, señalado así, que es uno de los recursos que más usa la humanidad en distintos espacios, siendo

la energía solar una gran apuesta. "La energía es esencial para la educación, el trabajo, la seguridad, el bienestar, la producción alimentaria y las comunicaciones", sostuvo.

Por otra parte, Hilario Güeja, gobernador del resguardo indígena de Corinto, consideró que esta obra es positiva para la comunidad. "Nos parece muy coherente porque nos aporta en el tema de medio ambiente y coincide con la política de la organización indígena que es conservar la madre naturaleza", indicó.

Al espacio participaron funcionarios de la Compañía Energética de Occidente, personal de entidades departamentales, el alcalde del municipio de Corinto, Edward Fernando García Sánchez; el gobernador del Cabildo Indígena de Corinto, Hilario Güeja y el rector de la Institución Educativa Carmencita Cardona de Gutierrez, Fabio Prado Hurtado.

Etiquetas: [Corinto](#), [Cauca](#), [Compañía Energética De Occidente](#), [Energía Solar](#)

[Inicie sesión](#) o [regístrese](#) para comentar 148 lecturas

▽ Visite también...

Agua fresca fuente de vida
 Pedidos: 721 53 84
 Calle 12 No. 4-84
 San Juan de Pasto

LEA TAMBIÉN:



SE INCUMPLE CÓDIGO DE POLICÍA EN LA PAZ

[LEER MÁS +](#)



VÍAS URBANAS SIN ATENCIÓN ALGUNA EN POPAYÁN

[LEER MÁS +](#)



AYUDAS PARA DAMNIFICADOS DEL INCENDIO EN POPAYÁN

[LEER MÁS +](#)

LOS ANIMALES TIENEN ALMA

[LEER MÁS +](#)

¡PAREN EL MUNDO QUE ME QUIERO BAJAR!: MAFALDA 55 AÑOS

[LEER MÁS +](#)

EL HERBARIO DE MAGNOLIDAS ARALIA EN LA VENTANA

[LEER MÁS +](#)

SEDUCCIÓN, PASIÓN Y PLACER: COMPONENTES POCO ORTODOXOS DEL APRENDIZAJE

[LEER MÁS +](#)



EL 28% DEL PAÍS SE ENCUENTRA BAJO AMENAZA POR INUNDACIONES: IDEAM

[LEER MÁS +](#)